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LE MOT DU MAIRE 
 

Recevez les vœux chaleureux de santé, de joie et de bonheur du conseil 

municipal pour cette nouvelle année! 
 

Le martin pêcheur et le chevreuil photographiés en lisière de Guyor, expriment 

la beauté et la richesse de la nature de notre commune. Pour continuer à bien 

vivre ensemble nous devons accompagner cette biodiversité pour tendre vers 

un équilibre des divers usages de nos espaces. Nous savons que nous pouvons 

compter sur la coopération des chasseurs pour réguler notamment les sangliers 

qui font des dégâts importants tant au niveau des cultures, des prairies et des 

vergers que des jardins. Le grand gibier provoque aussi des accidents créant 

des impacts matériels sur les véhicules, il faut tout faire pour éviter un accident 

plus grave. 
La cinquième vague de la crise sanitaire de la Covid 19, nous oblige, à nouveau, 

à renoncer au repas des aînés en ce début d’année. Nous vous proposons de le 

déplacer aux alentours du printemps, en espérant une situation plus clémente. 

De même, la rencontre avec les nouveaux arrivants qui n’a pas eu lieu depuis 

deux ans est prévue pour ce mois de juin, si la situation le permet. Nous avons 

hâte, comme vous, d’oublier cette vie confinée, déstructurée par les gestes 

barrières. 
 

Nos enfants collégiens à Brassac ont subi la vacance persistante du professeur 

de technologie et il m’a semblé important de faire remonter à la directrice 

académique notre inquiétude communale mais aussi celle des communes 

concernées. Je remercie les parents de m’avoir tenue informée de leur 

préoccupation. Notre action collective, avec la participation de notre députée 

et de notre conseillère départementale, en soutien au collège, a pris fin avec 

l’arrivée mi-décembre du nouveau professeur. 
 

Au cours de ce semestre auront lieu des événements importants tant pour la 

commune que pour notre pays. 
Le recensement de la population de notre commune débutera mi-janvier :           

je compte sur vous pour y participer. Puis, vers la fin du semestre, des élections 

majeures pour notre pays : les élections présidentielles qui auront lieu les 10 et 

24 avril, puis les élections législatives les 12 et 19 juin. Continuons à honorer 

notre devoir de citoyens et de citoyennes, il en va de la grandeur et de la force 

de notre République laïque, démocratique et sociale. 
 

Depuis le début de l’année, Sophie SCHNEGG est à plein temps au secrétariat 

de mairie, nous lui souhaitons la bienvenue. 
Les élu-es et le personnel municipal sont à votre disposition et à votre écoute. 
 

Vos desiri una bona lectura del nòstre jornal « La nòstra comuna ». 

Informations mairie 
 

Téléphone : 05 63 74 01 07 

Courriel : mairie.du.bez@wanadoo.fr 

Site internet : https://www.le-bez.fr/ 

 

La mairie est ouverte 

du lundi au vendredi 

 

de 8h à 12h et de 13h30 à 17h 

Fermée le mercredi de 10h à 12h. 
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Journée nationale de commémoration de la Victoire et de la Paix 
Hommage à tous les « Morts pour la France » 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La cérémonie a eu lieu devant le monument aux morts de Guyor-Haut le jeudi 11 novembre 2021,  

en présence des sapeurs-pompiers de Brassac, du porte-drapeau, Monsieur Charles ROUANET,  

du conseil municipal et de nombreux habitants de la commune. La Marseillaise a été chantée par les 

enfants de l’école du Bez sous la direction de sa directrice Madame Pauline DORÉ. 

 

Honorariat de Gérard GRAND 
 

La crise sanitaire ne nous a pas 

permis de nous réunir plus tôt 

pour remercier Monsieur Gérard 

GRAND pour sa longue carrière 

d’élu.  

Il a été conseiller municipal à 

partir du 24 mars 1977 puis 

premier adjoint du 17 mars 1989 

au 15 mars 2008 et enfin maire de 

la commune du 15 mars 2008 

jusqu’au 27 mai 2020.  

Le conseil municipal a demandé à Madame la Préfète l’honorariat pour son dévouement.  

Le 24 septembre 2021, dans la salle polyvalente de Guyor, en respectant les gestes barrières, nous nous 

sommes retrouvés pour fêter cette reconnaissance. 

 

Permettre d’initier la « chaîne de survie » devant un arrêt cardiaque 
 

Nous sommes en train de finaliser la pose de trois Défibrillateurs Automatisés 

Externes (D.A.E.) afin de répondre à l’application de la loi du 28 juin 2018 pour 

permettre à toute personne, témoin d’un arrêt cardiaque, d’intervenir. Au Bez, 

il sera devant l’école, à Guyor et à Saint Agnan devant les salles polyvalentes. 

Les agents municipaux et les élus  seront formés à leur utilisation. Chaque 

lycéen peut aussi, avoir accès à la formation aux premiers gestes de secours avec 

sa carte jeune.  
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École communale du Bez 
 

La rentrée scolaire s’est 

bien déroulée, nous 

accueillons 55 élèves et 

trois professeurs d’école.  

La commune a passé une 

convention avec 

l’association « Média - 

Tarn » qui éveille  les 

enfants à l’art 

cinématographique en 

permettant d’assister à trois 

séances par an. Cette 

démarche est mise en place 

avec le soutien de 

l’association des parents 

d’élèves, Les amis de 

l’école du Bez.  

 

 

En début de trimestre nos enfants lors de la semaine « Lo Manjar 

d’Aici » ont participé à deux ateliers pédagogiques: « découvrir une 

ruche et le miel » et « déguster des légumes du jardin ».  

L’objectif est de sensibiliser à la production et à la consommation d’aliments sains, de préférence cultivés à 

proximité afin de préserver notre santé et notre environnement. Il est utile de connaître la provenance, la 

transformation et la valeur des aliments. Cette information dès le plus jeune âge nous permet de devenir des 

consommateurs avertis. 
 

Vie associative 
Cette rubrique est réservée aux associations locales. Nous comptons sur votre participation pour l’animer. 

N’hésitez pas à nous envoyer un article par semestre pour paraître dans l’édition du journal ! 
 

Générations Mouvement 
 

Un plaisir de randonner ! 

Nous sommes un groupe aujourd’hui 

d’une vingtaine de randonneurs, parfois 

plus, parfois moins et nous nous 

retrouvons un mardi après-midi sur deux 

pour partager une balade accessible à 

toutes et à tous. Une randonnée de 8 à 12 

kms, pour une durée de 2h30 à 3h. 

Sur les chemins de notre commune ou 

ailleurs sur des territoires avoisinants, nous 

nous laissons guider par le plaisir de la 

rencontre pour cheminer ensemble, l’envie 

de découvrir des paysages et des lieux et 

par une respiration légère, au sens propre 

et figuré, tant pour notre corps que pour 

notre esprit. Ambiance bienveillante et 

agréable assurée. Et parfois, au retour de 

ces quelques kilomètres avalés avec efforts 

raisonnés mais bénéfiques, il nous arrive 

de reprendre pied autour d’une savoureuse 

gourmandise préparé par l’un de nous.  

Vous avez compris, se mettre en marche, avec le club des randonneurs des « trois clochers », ce n’est que du 

plaisir ! 

« Les promeneurs ». Contact : Tél 06 16 76 69 42  
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Travaux sur la commune 

Assise du columbarium du cimetière de Guyor. 

Les travaux pour les cimetières de Saint Agnan 

et du Bez sont prévus pour 2022. 

Assise des aires de collecte d’ordures ménagères 

à Guyor 

 

 

Hameau de Plaisance 

Chantier d’assainissement et 

d’eau potable 

 

Mise en place d’un système d’auto-

surveillance à la demande de l’Agence 

Régionale de Santé sur les sites des lagunages 

du Bez et de Guyor-Haut. 
 

La station d’épuration du Rec  

est mise en service. 
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Travaux de consolidation de la Planque 

d’Amiguet 

Rénovation du gué sur le chemin rural en amont 

de Frescatis.  

Le parcours du chemin des trois villages empruntera ces deux passages. 

 

Les travaux de protection de la pompe de relevage du captage d’eau potable de Fonsange sont terminés. 

En effet, nous avons dû faire face à des 

dégâts importants causés par les pluies 

diluviennes du 1er février 2020 et nous 

organiser pour protéger la pompe de 

relevage d’une pollution éventuelle. 

Les eaux proviennent d’un affluent du 

ruisseau de Fonsange alimenté par le 

bassin versant situé sur les communes 

du Bez et de Brassac. L’urbanisation de 

ce secteur et les périodes de pluies 

abondantes ont nécessité de réaliser 

très vite ces travaux. Nous tenons à 

remercier la famille FAGES de sa 

coopération afin de permettre la 

réalisation de ce chantier.  

 

 
Vivre ensemble - Nos Amies les Bêtes 

 

La neige est arrivée. 

Le feu de bois crépite, Médor se prélasse, la tisane est bienfaisante et le canapé accueillant. 

Mais sans prévenir Médor s’emporte et quémande de faire sa crotte ! 

Un manteau vite enfilé, l’écharpe rapidement nouée et la laisse est promptement attachée.  

Une sortie rapide, le tour du quartier et la petite affaire est expédiée. 

Médor peut s’en retourner au chaud devant la cheminée. 

Et la crotte donc ? Qu’elle périsse congelée !  

Et l’acte de citoyenneté alors ? Personne ne reste dehors !  

Le civisme ne connaît pas les saisons… Avant de retrouver la chaleur d’un doux foyer, s’il 

vous plaît, ramassez les déjections de vos canidés (et ce même s’il fait un peu frisquet !) 

♪ ♫ Des p’tites crottes, des p’tites crottes, toujours des p’tites crottes ! ♫ ♪ 
♪ ♫ Mais pas laissées sur nos trottoirs ou ruelles ♫ ♪  
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Entretien avec Jérôme SITTLER, directeur des Sites Industriels 
Tarn du Groupe SIAT 

 

Monsieur le directeur pouvez-vous vous présenter et nous présenter l’entreprise SIAT qui a repris l’activité 

de la scierie Brassac Industrie avec un projet d’extension ? 

 

J’ai été nommé directeur des activités pour les sites de Labruguière et de Saint Agnan après avoir travaillé 20 ans 

sur les sites Alsaciens du groupe. D’abord comme responsable maintenance du site de Urmatt, puis mon évolution 

a accompagné la croissance du groupe en passant par les travaux neufs, l’exploitation de l’unité de cogénération 

et de fabrication de Pellets et la Direction technique. 

Je suis arrivé dans le Tarn, il y a un plus d’un an. Nous avons travaillé avec les équipes en place à la remise en 

état de la scierie et à l’amélioration de ses performances en travaillant la formation, l’organisation et l’application 

de nos processus industriels. À ce jour 2 équipes travaillent à la réception du bois et une équipe à la scierie soit 

35 personnes.  

Le projet de la nouvelle scierie sera adapté au massif forestier et aux besoins locaux afin de valoriser localement 

la matière locale. Cette matière première occitane qui est actuellement largement exportée dans des pays comme 

la Chine ou l’Allemagne et qui nous revient sous forme de produits finis doit être valorisée ici ! Aujourd’hui, nous 

menons avec les acteurs forestiers une analyse de la ressource disponible qui tient compte des besoins des acteurs 

en place, et du respect que nous devons à la forêt en la gérant de manière durable et vertueuse.  

 

Quelles sont les orientations du site de Saint Agnan en matière de production?  

 

Le projet est en cours d’élaboration mais la nouvelle scierie plus performante que l’actuelle sera en lien avec des 

unités de 2ème transformation. Nous produirons toujours du bois de charpente, mais également des produits tels 

que bardage, bois de terrasse, lamé-collé, et autres bois techniques…  

Une unité de cogénération et de fabrication de granulés est également à l’étude. Avec les écorces des bois 

réceptionnés notre chaudière produira de l’électricité qui sera consommée localement, partiellement par notre 

usine mais aussi et surtout par les consommateurs les plus proches (Nous pouvons imaginer réinjecter l’équivalent 

de la consommation de 10 à 12 000 foyers) et l’énergie dont nous avons besoin pour le séchage des bois, le séchage 

de la sciure pour les granulés et tout l’ensemble de nos process industriels.  

 

Comment comptez-vous intégrer la nouvelle usine dans la zone d’activités de Saint Agnan?  

 

Nous maintiendrons et créerons des buttes et des haies végétalisées lorsqu’elles sont utiles et lorsque cela est 

possible pour une meilleure intégration de l’ensemble dans le paysage local. Les nouveaux bâtiments seront 

étudiés autant du point de vue de leur implantation que de leur conception pour permettre la meilleure intégration 

possible des unités de production avec une attention toute particulière portée à l’isolation phonique. Lorsque le 

projet sera suffisant avancé nous vous le présenterons. 

 

Quel avenir pour le bassin de vie au niveau des emplois ? 

 

La nouvelle usine de Saint Agnan sera prête d’ici 4 ou 5 ans et nécessitera de nombreuses créations de postes sur 

des métiers très différents : le gestion forestière, le production avec des ingénieurs mais également des profils tels 

des BTS productique bois, des caristes…, la maintenance machine pour laquelle nous recruterons des  

collaborateurs avec des niveaux licence ou BTS maintenance industrielle et équivalents, l’informatique 

industrielle et systèmes d’information,  les services administratifs seront également étoffés . À terme, nous allons 

au moins tripler nos effectifs.  

 

Prêt gratuit de vélos à assistance électrique 

 

Le Parc Naturel Régional du Haut Languedoc mettra cinq vélos à assistance électrique (quatre de ville et un VTT) 

à disposition des habitants de notre commune afin de nous permettre de tester une mobilité alternative durant 

plusieurs jours, par exemple en parcourant certains déplacements effectués d’habitude en voiture. Le prêt se fait 

par semaine, avec une caution. Vous trouverez les éléments nécessaires au prêt sur le site de la mairie.  

Cette opération se déroulera les semaines du 22 avril au 23 mai.  
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Portes Ouvertes sur la vie locale 
Portraits d’entrepreneurs en mécanique sur notre commune 

 

L’entreprise SÉGUIER FOULQUIER 
Sébastien FOULQUIER a repris l’entreprise de M. BÉZIAT 

garage agricole au Rec, route d’Anglès, en mai 2021. 

Ce rachat s’inscrit dans le cadre d’un développement de 

société, les repreneurs ayant déjà une entreprise concession 

matériel agricole à Verdalle. L’entreprise sur la commune du 

Bez répond au besoin dans le secteur d’une activité garage 

service de proximité pour le matériel agricole.  

Monsieur BÉZIAT est resté présent dans l’entreprise et a 

accompagné cette reprise avant sa prise de retraite fin 2021. 

Quatre salariés travaillent à temps plein. L’entreprise propose 

également la vente de matériel agricole (tracteurs et machines 

attelées) KUBOTA. L’entreprise souhaite développer la 

partie magasin et libre-service. 

Nous souhaitons à cette entreprise une bonne installation sur 

notre commune. 

 

L’entreprise Jean-Paul GALINIER 
L’entreprise familiale de mécanique de Jean Paul GALINIER 

s’inscrit dans la transmission de son savoir-faire sur six 

générations avec l’arrivée au secrétariat de sa fille Estelle. 

L’entreprise est spécialisée dans la fabrication de machines 

hydrauliques, tournages, fraisages et dans la réparation 

d’engins mobiles.  

Une équipe de sept salariés y travaille.  

Son savoir-faire répond aux besoins dans le secteur du granit, 

du bois, de la charcuterie, etc. Son offre spécifique et technique 

est unique sur notre territoire. 

 

 

 

 

 

 

Garage Laurent BOYER 
Monsieur Laurent BOYER et son épouse Nathalie ont repris 

l’activité familiale VIALARET, (précédemment garage et 

restaurant routier) en juillet 1998. Ce garage se situe route de 

Castres à Comberougé. 

Le garage agent RENAULT propose la vente de véhicules 

légers, une station-service 24h sur 24h, la mécanique auto, la 

carrosserie et le remorquage 7 jours sur 7 et 24h sur 24h. 

L’entreprise a étendu son activité avec l’ouverture d’un 

deuxième garage sur la commune de Lacaune en 2005. 

Une équipe de douze salariés y travaille dont cinq sur la 

commune du Bez. 

Le garage est une entreprise dynamique tourné vers des projets 

d’avenir. 

 

 

Dans notre prochain journal 

Cette rubrique sera une porte ouverte sur des portraits d’adultes engagés dans la vie associative locale. 

Si des enfants et des jeunes souhaitent nous raconter leur passion au cœur d’un club sportif ou d’une autre 

association, avec l’aide de leurs parents, le secrétariat prendra en considération leur témoignage.   
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Spectacle culturel de la CCSVP – Pierres Insolites, samedi 28 août 

 

Les deux séances ont été données à guichet complet (jauge de 50 personnes). La troupe déambulante 

d’artistes danseurs et acrobates de la compagnie NOCES nous a embarqué au cœur du village du Bez 

dans une histoire de famille touchante, celle qui nous oblige parfois à vider la maison parentale lors du 

décès des parents. Avant et après les spectacles, par cette belle journée estivale, nous nous sommes 

retrouvés avec plaisir au café de chez Jacky et René BASCOUL. 
 

 
Espace de Vie Sociale itinérant  

 

Landou 2.0 

Le passage de la camionnette 

deux fois par mois sur la 

commune du Bez est très 

apprécié.  

En janvier, un atelier tablette/pc 

uniquement sur rendez-vous   

(06 49 92 23 79) est programmé                    

le lundi 10 de 14h à 16h, rendez-

vous à la salle polyvalente du 

Bez. Le second passage est 

prévu à Guyor le lundi 24 janvier 

(sans rendez-vous) de 14h à 16h, 

accueil café / démarches 

administratives. 

 

Concours photos 
La « crotz  de la ponchilha » a gagné 

le concours. La « croix de la petite 

pointe », située entre la Bertrandié et 

Guyor-Bas, a un socle en granit, elle 

était enfouie sous de la végétation.  

La croix en fonte est cassée en 

plusieurs morceaux. Madame Arlette 

VEAUTE nous raconte son histoire, 

en particulier lors de la fête religieuse 

catholique des Rogations. 
L’intérêt que nous portons à ce petit 

patrimoine des croix des villages, des 

bords des routes et des chemins 

ruraux, nous amène à poursuivre ce 

travail de collecte afin de réaliser un 

ouvrage. Toute personne voulant 

s’exprimer à propos d’une de ces 

croix sera entendue afin de recueillir 

son témoignage. Il vous suffit de le 

dire à l’équipe municipale ou à la 

mairie. 

Un petit air de Renaissance… 
 

La maison-forte du Bez (dite « le Château ») a fait l’objet d’un chantier de restauration 

historique durant plus d’un mois, au dernier semestre 2021. 

Monsieur Robert PLATET, Meilleur Ouvrier de France et Compagnon du Devoir en 

Taille de Pierre, a retravaillé l’encorbellement de la tour, d’après les indications des 

Monuments Historiques, afin de lui rendre son apparence d’origine datant de la fin du 

XVIème siècle /début XVIIème siècle. 

Ces travaux rendent au bâtiment sa valeur de mémoire et d’histoire et contribuent au 

rayonnement du village. 

Cette restauration a été concomitante avec la parution de l’ouvrage « La montagne 

tarnaise au temps des châteaux », coll. « Images du Patrimoine », où la maison forte du 

Bez apparaît en double page.  
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Communications diverses 
 

Le recensement de la population et des logements concerne notre commune en 2022.  
Il a lieu du jeudi 20 janvier au samedi 19 février. 

Ce recensement est très important pour les communes puisque la plupart des aides et des dotations 

qui leur sont accordées sont basées sur ses résultats.  
Deux agents recenseurs ont été désignés : 

-Monsieur Marc JOUCLA interviendra dans le 1er secteur qui correspond à la partie 

de notre commune à gauche de la Route Départementale 622 dans le sens Castres - 

Brassac,  

-Madame Jacqueline CASTELA dans le 2ème secteur qui 

correspond à la partie à droite de la RD 622 dans le sens Castres 

- Brassac. 

Il vous sera proposé de répondre à l’enquête de recensement par 

internet. En cette période, ce mode de réponse doit être 

privilégié. Mais que les personnes qui n’ont pas internet ou qui 

ne sont pas bien familières de cet outil ne s’inquiètent pas : la 

réponse traditionnelle sur papier sera toujours possible.  

Ces agents recenseurs sont tenus à la discrétion et au secret professionnel. Vous 

pouvez compter sur leur sérieux. Réservez-leur le meilleur accueil et aidez-les dans 

leur mission en répondant à leurs questions dans les délais qu’ils vous fixent. Merci 

à vous toutes et tous.   

Service Pour l’Assainissement Non 

Collectif (SPANC) 
 

Cette année nous avons à payer deux 

fois la redevance assainissement de 19 € 

car elle n’a pas été facturée en 2020, à 

la suite de la prise de cette compétence 

par la Communauté de Communes 

Sidobre Vals et Plateaux. 

Opération « Façades » 
 

Dans le cadre de l’Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat 

(OPAH), la commune du Bez va accompagner financièrement                          

la rénovation des façades : des aides pourront être accordées aux 

propriétaires sous réserve qu’ils occupent eux même le bâtiment ou qu’ils 

le louent de manière permanente. Tout renseignement complémentaire 

peut être obtenu au secrétariat de mairie. 
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Un peu de grammaire à propos du nom de notre commune 
 

Faut-il écrire « À Le Bez » ou « De Le Bez » comme nombre de formulaires 

administratifs ou de questionnaires à compléter sur internet nous 

l’imposent ? La réponse est très nette : NON ! 

L’imposant ouvrage Le bon usage de Maurice GRÉVISSE, qui fait autorité 

pour la grammaire française, est très clair. Dans son paragraphe n°565 sur 

la forme contractée de l’article, il nous dit « Lorsqu’ils sont précédés d’une 

des prépositions à ou de, le et les se contractent avec celle-ci : À + le  

au ; à + les  aux. De + le  du ; de + les  des. ». 

Et un peu plus loin : « L’usage régulier contracte la préposition avec les 

noms de lieux commençant par le ou les. ». 

Il faut donc bien dire et écrire : « Je vais au Bez » ou « Le maire du Bez » 

comme vous le faites depuis toujours. D’ailleurs GRÉVISSE écrit sans 

douter : « On n’approuvera donc pas des exemples comme : À Le Tremblais…, ou Évocation de Le Vigan… ». 

Malheureusement, nous vivons dans un monde qui ignore les finesses et les subtilités. Tout doit rentrer dans une 

case… Alors, quand vous ne pourrez pas faire autrement, résolvez-vous à accoucher de l’un de ces monstres 

grammaticaux : « Fait à Le Bez, le     » ou « Commune de : Le Bez ». 

Vous ne gagneriez pas contre l’univers des cases… 

Mais en vous-même, restez convaincus que vous avez raison dans votre expression traditionnelle et ainsi vous 

constituerez une digue vivante contre les barbarismes de notre temps… 
 

Centenaire de Madame Fernande CARAYON 
 

Fernande CARAYON, née GLOSI, fête ses 100 ans le 27 octobre.  

Ses parents, Casimir et Justine, métayers, emménagent à Piquamoure, hameau de 

Viane. Elle est née à Lacaune. En 1944, Fernande se marie avec Maurice 

CARAYON et habite la ferme familiale de son époux aux Cabannes, commune 

du Masnau-Massuguiès. De leur union naissent quatre enfants : Josiane, Gilbert, 

Rémy et Huguette. Fernande accueille avec joie ses cinq petits-enfants et neuf 

arrière-petits- enfants.  

Durant toute sa vie, elle aide son mari aux durs travaux des champs, tout en 

s’occupant de sa maison et de ses enfants. En 1980, son mari Maurice prend sa 

retraite, et lors de son décès, Fernande quitte sa maison pour venir habiter chez 

son fils Gilbert et sa belle-fille Christiane à Guyor. Ici, elle coule une douce 

retraite, sa bonne santé et l’attention des siens lui donnent la joie d’avoir parcouru 

un siècle ! 
 

 

État civil 
Naissances : 

- Abigaël LAGRAVE née le 30 juillet 2021 (Durenque) 

- Justine CULIÉ née le 3 septembre 2021 (Guyor-Haut) 

- Aksel BUZATU né le 1er octobre 2021 (Guzanes) 

- Martin LIAGRE né le 9 octobre 2021 (Vialavert) 

- Aaron DUVALLET né le 17 novembre 2021 (Le Bez) 
 

Mariages : 
- Sandrine DESCHEPPER et Stefan-Gabriel BUZATU le 9 octobre 2021 

- Patricia CARAYON et Jacques BÉZIAT le 30 octobre 2021 
 

Décès : 

- Claude RAYNAL le 30 juillet 2021 (Le Bez) 

- Reine SÉGUIER née GALINIER le 22 août 2021 (Le Bez) 

- Jean-Franck LIFFRAUD le 28 septembre 2021 (Guyor-Haut) 
 

Cet état civil concerne les personnes dont les familles   

ont accepté cette parution dans le journal municipal 
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